

PlantaDoce.

Empresa

Mutua Universal aumenta sus ingresos hasta 1.176 millones de euros en 2019, un 9,3% más

La cifra de trabajadores protegidos y adheridos se sitúa en 1,5 millones, un 3,2% más que en el ejercicio 2018, y el número de empresas asociadas, en más de 160.000 compañías.

PlantaDoce
16 jul 2020 - 10:15



Mutua Universal eleva sus ventas. La mutua presidida por Juan Echevarría ha aumentado sus ingresos hasta 1.176 millones de euros en 2019, un 9,3% más respecto a 2018. La compañía ha anunciado en la junta general ordinaria que el resultado positivo a distribuir asciende a 19,76 millones de euros.

PlantaDoce.

La mutua tiene una cifra de trabajadores protegidos y adheridos que se sitúa en 1,5 millones, un 3,2% más que en 2018. Además, Mutua Universal cuenta con más de 160.000 compañías asociadas. Los centros de asistencia de la compañía han recibido 1,2 millones de visitas y se han realizado 615.000 sesiones de rehabilitación, un 3,8% más que el año anterior.

Mutua Universal ha destinado cuatro millones de euros en mejoras de la red asistencial con la implantación de las últimas tecnologías en rehabilitación y servicios innovadores en asistencia sanitaria. **La compañía ha inaugurado centros en Vigo, Huelva y Huesca y ha reformado las infraestructuras de Girona, Palamós y Segovia.**

El presidente de Mutua Universal, Juan Echevarría, ha explicado que **“destaca la atención asistencial en medios y calidad humana y la apuesta estratégica por la innovación mediante la aplicación”**. La empresa tiene presencia en toda España y cuenta con más de 1.800 trabajadores en sus 135 centros.